



Le 1er octobre, on se bouge !

Nous traversons une période où les attaques contre nos droits s'intensifient : salaires stagnants, réformes des retraites injustes, services publics fragilisés, et fermetures d'industries qui menacent nos emplois. Plus que jamais, il est essentiel de nous mobiliser pour défendre notre avenir et celui de nos enfants.

Le 1er octobre 2024, nous avons l'opportunité de faire entendre nos voix et de réclamer des avancées concrètes. Nous devons être nombreux et déterminés !

Voici le programme détaillé des actions par secteur :

• **Union Locale de BOULOGNE :**

➔ Rassemblement à 9h30 devant la Bourse du Travail. Nous défilerons ensuite dans les rues de la ville pour montrer notre solidarité et notre engagement à défendre nos acquis sociaux.

• **Union Locale de LENS :**

➔ Rassemblement à 18h00 devant la Sous-Préfecture. Selon le nombre de participants, une manifestation pourra être organisée ensuite pour faire pression sur les autorités locales et nationales.

• **Union Locale de CALAIS :**

➔ Rendez-vous à 11h00 devant l'hôpital de Calais, un lieu symbolique de la défense des services publics de santé. Une audience est prévue avec la sous-préfecture dans l'après-midi pour porter nos revendications sur les salaires, les retraites et les conditions de travail.

• **Union Locale d'ARRAS :**

➔ Rassemblement à 9h30 à la gare pour un départ en manifestation à 10h00. Nous serons dans la rue pour rappeler que nos droits ne sont pas négociables et que nous sommes prêts à nous battre pour les défendre.

Pourquoi se mobiliser ?

● **Pour des salaires dignes !**

Nous exigeons des augmentations salariales à la hauteur du coût de la vie. Chaque travailleur mérite un salaire juste pour vivre dignement.

● **Pour une retraite décente !**

Non à la réforme des retraites qui repousse l'âge de départ et diminue nos pensions. Nous exigeons une retraite qui permette de vivre et non de survivre.

● **Pour la défense des services publics !**

Les services publics sont le cœur de la solidarité nationale. Nous refusons leur privatisation et leur démantèlement.

● **Pour préserver notre industrie et nos emplois !**

Il est temps de réindustrialiser le pays, de protéger les travailleurs et de mettre un terme aux fermetures d'usines qui dévastent nos territoires.

Le 1er octobre, soyons tous ensemble dans la rue pour défendre nos droits !

La force du nombre sera notre meilleur atout pour faire reculer ceux qui veulent nous imposer des régressions sociales. Nous comptons sur chacun d'entre vous pour faire de cette journée une réussite.

👊 Ensemble, nous pouvons gagner !

Contact : 03/21/21/69/67 cgt@pasdecalais.fr